

Fecha	Sección	Página
15.09.2010	Vivienda	11

Edomex impulsa desarrollo urbano e infraestructura

El gobernador del Estado de México rindió su quinto informe de gobierno donde aseguró que en el sector urbano mantiene avances significativos durante su gestión.

■ ■ DAVID ORDAZ

El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, rindió su quinto informe de gobierno, donde aseguró que en lo que va de su gestión se han autorizado 147 conjuntos urbanos con una inversión estimada de 71,000 millones de pesos y se han construido más de 270,000 viviendas.

En presencia del secretario de Gobernación, José Blake Mora, así como de los titulares de los poderes Legislativo y Judicial locales, Lucila Garfias Gutiérrez y Baruch Delgado Carbajal, el mandatario dijo que en su entidad se trabaja al servicio de todos.

En materia de desarrollo urbano, el Ejecutivo estatal afirmó que con la actualización del Plan Estatal de Desarrollo Urbano, dos planes regionales y 33 municipales, 98% de la superficie estatal se encuentre ordenada de acuerdo con su vocación y la normatividad establecida.

Además, en materia de regularización del suelo, durante la administración se han entregado más de 20,000 títulos de propiedad, lo que ha permitido asegurar el patrimonio de cerca de 100,000 habitantes.

El mandatario destacó la ejecución del Plan de Desarrollo de Infraestructura de Comunicaciones, que incluye la construcción de nueve autopistas, actualmente ya operan 142 kilómetros, 241están en construcción y se proyectan 98 kilómetros más, en este rubro, destaca el Viaducto Elevado del Bicentenario, el periférico norte; la Autopista Naucalpan-Ecatepec; el Libramiento Nororiente de Toluca y el Circuito Exterior Mexiquense, proyectos que para sumarán 178 kilómetros en operación.

En este rubro, se han construido y modernizado 40 pasos a desnivel y distribuidores viales, 23 más están en proceso, en su conjunto suman 32 kilómetros con una inversión superior a los 6,500 millones de pesos.

MODERNIZAR TRANSPORTE

El gobierno del estado, dijo, está convencido de la necesidad de modernizar los medios de transporte, al referirse al Aeropuerto Internacional de Toluca, indicó que ha consolidado su valor estratégico a pesar de dos años consecutivos de crisis en el sector y desde su puesta en operación ha dado servicio a 13.5 millones de pasajeros.

En cuanto a transporte masivo, indicó que al sistema I del Tren Suburbano se sumará la primera ruta del transporte articulado Mexibús, en la ruta de Ecatepec a Tecámac, con una inversión superior a los 1,700 millones de pesos.

Al referirse a obras hidráulicas, informó que en esta gestión se han construido 118 sistemas de agua potable, con una longitud de 1,400 kilómetros de redes, con el Macrocircuito de Distribución de Agua Potable, se asegura el abasto de 7.3 millones de personas y se incrementa el caudal para 900,000 más, y en un futuro, se podrá atender la demanda para un millón adicional, esta obra concluirá en diciembre próximo.

Finalmente, resaltó la construcción del Túnel Emisor Oriente, con la participación de los gobiernos del Distrito Federal y Estado de México, así como el impulso del Ejecutivo Federal, magna obra con una inversión superior a los 14,000 millones de pesos.



Página 1 de 2 \$ 31484.70 Tam: 299 cm2 RGARCIA

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 15.09.2010 Vivienda 11



ENRIQUE PEÑA
Nieto, gobernador
del estado de MéxiCO: FOTO: CORTESÍA